

L'actu Santé, la lettre d'information de l'ARS La Réunion.
Si vous n'arrivez pas à visualiser ce message, cliquez ici pour visualiser la version en ligne



L'actu Santé



Lettre d'information à destination des partenaires #9

À La Une

L'ARS installe des Instances Territoriales de Concertation en Santé pour co-construire des réponses adaptées à chaque microrégion



Dans le cadre du Projet Régional de Santé, l'ARS a mis en place les premières Instances Territoriales de Concertation en Santé sur chaque microrégion de l'île. Retour sur ces journées qui ont réuni professionnels et opérateurs de santé, usagers, élus, institutions, afin de déployer des projets concrets.

[Lire la suite](#)

Actualités



Chikungunya : une mobilisation collective indispensable

Compte tenu de l'augmentation des cas et du risque d'épidémie dans les prochaines semaines, le DG de l'ARS La Réunion, en



Déetecter les signes du diabète de type 1 chez l'enfant, un enjeu vital

Chaque semaine, 1 à 2 enfants développent le diabète de type 1 à La Réunion. Le retard de diagnostic reste

accord avec le préfet, a activé le niveau 2B du dispositif ORSEC. L'engagement de chacun est essentiel pour éviter une épidémie alors même que la dengue continue à circuler.

[Lire la suite](#)



Lutte contre la cocaïne : « La cocaïne, laiss pa li trap a ou ! »

Depuis quelques années, La Réunion est confrontée à une augmentation de la présence de cocaïne sur son territoire, et récemment de crack, aux effets encore plus néfastes. Face à cette tendance émergente inquiétante, l'ARS, la préfecture et la FRAR ont lancé une campagne de prévention impactante.

[Lire la suite](#)

fréquent, entraînant parfois des complications sévères. L'ARS et l'ADJ974 ont lancé une campagne pour sensibiliser les parents à la détection rapide des signes de la maladie.

[Lire la suite](#)



L'ARS La Réunion publie son rapport d'activité 2023

Porté par son slogan « Votre santé, nout l'ambition », 2023 a été une année charnière pour l'ARS : adoption du PRS, réalisation de projets ambitieux, réponses aux défis sanitaires... Ce rapport reflète une année de mobilisation des équipes, des partenaires et des professionnels de santé, au service de la santé des réunionnais.

[Lire la suite](#)

On en Parle

Retour sur l'événement e-Nov



Le 21 novembre dernier s'est tenu l'événement e-Nov. Organisé par l'ARS et le GCS TESIS en partenariat avec l'Assurance maladie, cet événement a rassemblé des professionnels et acteurs de santé et du médico-social ainsi que de la e-santé. Retour en images.

[Lire la suite](#)

Un label « Culture et Santé » décerné aux établissements de soins pour valoriser leur engagement culturel



L'ARS, la DAC de La Réunion, la Région et le Département ont créé un label "Culture et Santé", pour valoriser l'action culturelle des établissements de soins. La première cérémonie de remise du label s'est déroulée le 13/11, avec quatre établissements mis à l'honneur : le CHOR, l'EPSMR, le CHU et le GHER.

[Lire la suite](#)

En Bref

Cancers : point de situation sur le dépistage organisé à La Réunion

[Lire](#)

Résultats de l'enquête de couverture vaccinale à La Réunion

[Lire](#)

HPV : « Vaccine out marmay zordi pou protèz a li domin ! »

[Lire](#)

Suite au passage du cyclone Chido, l'ARS La Réunion apporte son soutien total à la population mahoraise, aux personnels de l'ARS Mayotte et à tous les professionnels de santé du territoire, notamment au Centre Hospitalier de Mayotte.



Directeur de la publication : Gérard Cotellon, Directeur Général de l'ARS La Réunion

Rédaction : Services de l'ARS La Réunion

Réalisation : Service Communication - [Nous contacter](#)

Vous ne souhaitez pas recevoir ce type d'e-mail ? [Désabonnez vous.](#)